
ОМСК
Организационная  работа  Администрации  города  Омска  строится  по  нескольким
направлениям:
-  организация  и  проведение  работы  по  планированию  деятельности  Администрации
города Омска;
-  организационное  обеспечение  основных  городских  мероприятий,  в  том  числе
мероприятий  с  участием  Мэра  города  Омска,  проводимых  на  региональном,
междугороднем и международном уровнях.
Что наиболее значительное удалось сделать в 2021 году?
В  связи  с  неблагополучной  эпидемиологической  обстановкой  из-за  вспышки
коронавирусной инфекции, в целях предупреждения ее распространения на территории
города  Омска  проведение  значимых  и  массовых  мероприятий  переведено  в  онлайн
режим. 
Тем не менее, в рамках празднования Дня города Омска состоялся праздничный концерт
с  участием  иностранных  и  иногородних  делегаций  в  условиях  действовавших
ограничений  с  соблюдением  всех  необходимых  санитарно-эпидемиологических
требований.
Кроме того, проведена огромная работа по подготовке и проведению в онлайн режиме
мероприятий,  посвященных 76-й  годовщине  Победы в  Великой  Отечественной  войне
1941 – 1945 годов.
Указом  Президента  Российской  Федерации  от  02.07.2020  №  444  «О  присвоении
почетного звания Российской Федерации «Город трудовой доблести» городу Омску был
присвоен  статус  «Город  трудовой  доблести».  В  декабре  2021  года  состоялось
торжественное открытие стелы «Омск – город трудовой доблести».
Какие задачи стоят в 2022 году?
Основной  задачей  на  2022  год  является  совершенствование  организационной
деятельности Администрации города Омска (проведение общегородских мероприятий,
международных  конференций,  круглых  столов  и  других  общественно  значимых
мероприятий). 
В связи с проведением в городе Омске в 2022 – 2023 годах первенства мира по хоккею
среди юниоров до 20 лет проводится огромная работа по благоустройству и оформлению
территории города. 
Какую помощь и содействие может оказать АСДГ в решении стоящих проблем?
Получение  информации  об  опыте  других  городов,  возможность  использовать  новые
современные  наработки,  достижения  коллег  –  это  большая  помощь  в  организации
работы. В связи с этим публикация информации о деятельности администраций на сайте
АСДГ очень важна и актуальна.
Считаете  ли  вы  целесообразным  проведение  конференции  (совещания  и  пр.) по
обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем отрасли?
Проведение  совещаний,  круглых  столов  по  вопросам  организационной  деятельности
муниципалитета  является  очень  полезным  для  специалистов  организационных  служб
органов местного самоуправления. 


